



Gonfreville l'Orcher, le 23 février 2016

Jean-Paul LECOQ

Maire de Gonfreville l'Orcher
Conseiller départemental de Seine-Maritime
Vice-président de la Communauté d'Agglomération Havraise

Nos Réf. : JPL/SG

M. Hervé MARTEL
Président du Directoire

Mme Emmanuèle PERRON
Présidente du Conseil de surveillance

Grand Port Maritime du Havre
Terre-Plein de la Barre
CS 81413
76067 LE HAVRE CEDEX

Objet : *Terminal multimodal*

Madame, Monsieur les Présidents,

Compte tenu des importantes difficultés rencontrées par la plateforme multimodale et la mise en redressement judiciaire de son exploitant dont la presse s'est fait l'écho, il me semble indispensable que le GPMH puisse rapidement prendre l'initiative en organisant une table ronde avec les différents acteurs concernés, ou susceptibles d'être mobilisés, dont le savoir-faire pourrait garantir la pleine réussite de cet outil attendu.

L'expérience calamiteuse qui peut être facilement tirée de la gestion privatisée et privative de ce dossier plaide en effet pour une mobilisation large, dans un esprit d'intérêt général et non de rentabilité financière à court terme et donc de courte vue, de tous ceux qui ont à cœur de doter la place portuaire havraise d'un outil de développement durable et de développement commercial éthique.

Le GMPH a toute la légitimité pour orchestrer cette mobilisation. Les logisticiens, les dockers, les agents portuaires, les cheminots, la SNCF, Voies Navigables de France savent comment le faire fonctionner.

Nul doute qu'ensemble vous serez en mesure de faire vivre cette plate-forme pour qu'elle constitue réellement un atout supplémentaire promis depuis la création de Port 2000. Le transport des conteneurs débarqués dans notre port, par le ferroviaire et le fluvial plutôt que par la route étant en effet devenu un impératif que chacun admet désormais. Nous avons l'outil, il reste à pouvoir l'utiliser.

Eu égard aux importants investissements publics dédiés à ce terminal dont le coût s'élève à 135 millions d'euros, il me semble impératif de pouvoir aboutir rapidement à une solution pérenne, donc efficace.

Certain de votre compréhension sur cet important enjeu et dans l'attente de vous lire.

Je vous prie de croire, Madame Monsieur les Présidents, à toute l'assurance de ma considération.



Jean-Paul LECOQ